

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 08 Noviembre 2022 10:27

Se viene cumpliendo un intenso cronograma de trabajo que abarca a las tres Circunscripciones, ante la proximidad del 25 de noviembre, "Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer".

Integrantes de los equipos interdisciplinarios de las Oficinas de Violencia Intrafamiliar del Poder Judicial están llevando adelante en toda la provincia una serie de actividades de capacitación, información y concientización vinculadas con esta temática, ante la proximidad del "Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer", que se recuerda cada 25 de noviembre.



Se trata de charlas en centros educativos destinadas a padres y alumnos, y difusión en los medios masivos de comunicación durante todo el mes en curso, destacándose en este contexto la habilitación de una sala didáctica y patio de juegos en la OVI de la ciudad de Las Lomitas, sede de la Tercera Circunscripción Judicial, la cual pudo concretarse con la colaboración del personal judicial de ese lugar.

En la ciudad de Formosa las actividades comenzaron el viernes 4 en la Escuela Especial N° 12 y estuvieron a cargo de la OVI que depende del Juzgado de Paz N° 3. Los asistentes

participaron de la jornada nacional educar en igualdad: prevención y erradicación de la violencia de género.

Este jueves 10 a las 16.30 habrá un conversatorio con los equipos técnicos que trabajan en la temática y una reunión de trabajo con los psicólogos del Hospital Distrital 8 y la Secretaría de la Mujer.

El cronograma para el distrito capital concluirá el lunes 14 a las 18 horas en la sede de la Escuela Judicial, donde la OVI del Tribunal de Familia tiene previsto realizar una reunión de trabajo con la Policía de la provincia (Unidad Regional 1 y Delegación de la UR-1) y actividades conjuntas con la OVI del anexo que funciona en el barrio Juan Domingo Perón.

Por su parte, la OVI dependiente del Juzgado de Paz de Misión Laishí arrancó el 1 del mes con una charla informativa sobre procedimiento de violencia de género en su modalidad doméstica que estuvo dirigida al personal policial de la Comisaría del pueblo, Sección UEAR.

Siguió dos días más tarde en el Anexo II de la Escuela Especial N° 1 con otra charla informativa en el marco de la Jornada Educar en Igualdad sobre Prevención y Erradicación de Violencia de Género, de la que participaron integrantes de esa comunidad educativa.

Asimismo, comenzó este lunes y se extenderá hasta el jueves, todos los días a las 16 horas en el SUM de la misma escuela, una charla informativa sobre procedimiento de violencia de género en su modalidad doméstica, destinada al personal policial de la Comisaría de Villa Escolar (Sección UEAR).

Las actividades en Misión Laishí finalizarán el 25 con una charla de sensibilización a través de la radio local 88.1.

Por otra parte, la OVI de Clorinda también se sumó a esta masiva campaña contra la violencia doméstica, y en este sentido organizó actividades de sensibilización a través de la difusión en páginas web de noticias locales y en la reproducción de pantallas de publicidad ubicadas en las calles San Martín y 25 de Mayo de esa ciudad.

La Tercera Circunscripción no está ajena a esta tarea y también está llevando adelante actividades vinculadas con la misma problemática.

Así, el primer día del mes convocó en la Escuela Provincial de Educación Especial N° 14 a participar de la jornada nacional educar en igualdad, prevención y erradicación de la violencia de género.

El cronograma continuará este martes 15 en el edificio del Poder Judicial de Las Lomitas con la habilitación de la sala didáctica y patio de juegos para los niños y niñas que acompañan a sus progenitores a realizar trámites en la OVI.

El cierre está previsto para el día 25 en el Instituto Santa Teresita N° 4 donde de 9 a 10 y de 16.30 a 17.30 se desarrollará una jornada de concientización contra la violencia de género y violencia familiar.